Ich möchte Medizin oder Pharmazie studieren. Kann ich das, obwohl in der FOS kein Latein unterrichtet wird?

JA!



- ♣ Nur in Österreich ist das sog. "Kleine Latinum" eine Voraussetzung für einige geisteswissenschaftliche Studien, für das Medizinstudium oder für das Studium der Rechtswissenschaften. In Italien und Deutschland hingegen nicht.
- ♣ Maturanten, die in der Oberschule kein Latein als Fach hatten, können auch Fächer studieren, für jene Latein die Voraussetzung ist.
- ♣ Sollte ein Student/eine Studentin Latein in der Oberschule nicht im Ausmaß von 10 Wochenstunden belegt haben, wird zu Beginn des Studiums eine sogenannte Lateinergänzungsprüfung gemacht.
- → Das Land Südtirol bietet in Zusammenarbeit mit dem Internationalen Sprachenzentrum in Innsbruck kostenlose Vorbereitungskurse auf die Lateinergänzungsprüfung an.
- ♣ Rückmeldungen unserer Absolventen haben ergeben, dass diese Lateinergänzungsprüfung eine verhältnismäßig kleine "Hürde" zu Beginn des Studiums darstellt. Dafür lohnt es sich nicht, auf eine fachspezifische Ausbildung während der Oberschulzeit, wie sie an der FOS "Marie Curie" Meran angeboten wird, zu verzichten.